
（別 紙） 

議 会 報 告 会 報 告 書 

 

１．開催地区名  若美地区 

 

２．開 催 日 時  令和５年５月３０日（火）１８時００分から１８時５５分まで 

 

３．出 席 議 員  船木 正博（代表者） 安田健次郎（職務代理者） 

三浦 利通  吉田 清孝  太田  穣  吉田 洋平 

 

４．参 加 者 数  １５名 

 

５．意見・要望等 

（１）議会に対する事項 

  寒風山を含めた男鹿の観光誘客について議員に考えてほしい。 

 

（２）市政に対する事項 

  ① 健康増進総合対策事業 健康ポイント事業について 

    効果検証内容についてお聞きしたい。 

  ② 生涯スポーツ促進事業 フレイル予防について 

    オーラル（口腔）フレイル予防も加えてほしい。 

  ③ 船越こども園の津波避難について 

    船越こども園は海から近いため地震発生時に津波がくることが想定される。

船川には津波避難タワー・アガーレがあるが、船越こども園の避難計画はどの

ようになっているのか。 

  ④ 船越こども園の設計について 

    完成予想図を見る限り、曲線が多く格好はいいが、その分メンテナンス費用

がかかるのではないか。美里小学校も同様にデザインが特殊で見た目が良い

が、メンテナンス費用が大きいため、船越こども園はその前例を知った上での

設計なのか。二の舞にはならないのか。設計の考え方について。 

 



⑤ 風力発電による不具合について 

    騒音や電波障害について、秋田市では補助金を受けたと聞いたが、若美地区

（野石）ではそのような事例はあるのか。 

⑥ 旧潟西中学校の統廃合による備品の利活用について 

    統廃合による学校備品について、楽器はどのように取り扱われるのか。全国

各地でまちなかピアノとして、駅や空港、商業施設に設置され親しまれてい

る。旧潟西中学校にあったピアノについて、調律等の維持費は必要になるが、

駅前などに設置して人を呼び込むものとして活用してはどうか。 

 

６．特 記 事 項 

■協議等が必要な事項 

（１）議会に対する事項 

なし 

 

（２）市政に対する事項 

前述 市政に対する事項（２） ①、②、③、④、⑥の事項について 

 


